

Canalisations et discernement

Il y a actuellement sur ce monde une multitude de canaux qui nous servent en quelque sorte de réceptacles pour pouvoir nous exprimer et pour pouvoir aussi projeter des énergies, des vibrations considérables sur les êtres qui sont présents lorsque nous nous exprimons.

Les Etres de Lumière ne jugent jamais

Les Etres de Lumière sont toujours tolérants,

Les Etres de Lumière ne suscitent aucune dualité,

Les Etres de Lumière essayent de faire prendre conscience aux humains de l'immense potentialité d'Amour qui est en eux !

Beaucoup d'entités peuvent se faire passer pour des Etres de Lumière et ce n'est pas à nous à dire que tel ou tel être fait partie de la lumière sombre. C'est à chacun de vous de le ressentir avec son cœur. Si des personnes perturbées assistent à ce que ces entités transmettent au travers de certains canaux, c'est qu'elles sont encore un peu faibles, qu'elles n'ont pas encore pris assez d'assurance par rapport à leur Maître intérieur.

Nous aimerions aussi vous parler d'une chose essentielle. Les Etres de Lumière transmettent mais le filtre humain est important. C'est pour cette raison qu'avant d'être un bon canal, il que la personne aie considérablement travaillé l'humilité. Il faut que le canal ait conscience qu'il est un outil au service de la Lumière.

Si le canal se met en avant, ce que nous pourrons transmettre au travers de lui n'aura pas la même portée vibratoire, et l'enseignement sera parfois faussé.

Alors, à l'époque actuelle où il y a énormément de transmissions, c'est à vous, enfants de la Terre, à vous situer par rapport à tout cela. Nous aimerions vous dire que maintenant il n'est plus temps de vous perdre dans une multitude de voies. Nous ne disons pas que notre voie est la meilleure ! Chacun d'entre vous a sa propre voie qui est la voie du cœur.

A partir du moment où, dans un enseignement quel qu'il soit, beaucoup de choses vous dérangent et ne sont pas en résonance avec votre être profond, tournez les talons, allez ailleurs ou restez chez vous ! Le problème est qu'il est difficile pour les humains de rester intègres, de rester sobres, il est difficile pour eux de ne pas se laisser happer par le succès.

Nous aimerions aussi vous dire que lorsque vous mélangez trop les énergies de l'argent avec les énergies spirituelles, il y a automatiquement déviation à un moment donné ! Les Etres humains sont si fragiles ! Ils sont tellement enfants !

Alors allez partout si cela peut vous aider à prendre conscience, allez écouter tous les canaux que vous voulez quand vous en avez la possibilité, mais restez vous-mêmes et surtout ne vous laissez déstabiliser par rien ni personne. Vous n'avez qu'un seul Maître, et ce Maître et c'est vous ! Allez prendre dans les conférences, dans les réunions, tout ce qui est bon pour vous, et laissez de côté tout ce qui peut vous déstabiliser.

Nous voudrions ajouter ceci concernant les Hiérarchies de Lumière Beaucoup de canaux peuvent dire : « je reçois de tel Archange, de tel Ange » ! Si l'énergie qui transite par ce canal est pure et pleine d'Amour, donner un nom n'a aucune importance ! Si ces canaux donnent des noms simplement pour se glorifier personnellement, ils ne pourront pas vous aider sur le chemin de la Sagesse.

Ne regardez pas trop le côté intellectuel de la canalisation et rapprochez-vous davantage de l'ouverture du cœur ! C'est l'essentiel ! Vous pouvez entrer en résonance avec un canal qui parle d'Amour, de respect, de Paix, un canal qui ne parle pas de dualité. Laissez de côté ceux dont les paroles ne résonnent pas en vous.

Nous répétons que tout ce que vous vivez est utile pour vous faire prendre conscience. Nous dirons que même les sectes sont utiles car les êtres humains qui tombent dans les griffes des sectes dans cette incarnation se garderont bien dans la prochaine de tomber dans les mêmes travers.

Donc tout est utile à l'évolution ! Seul votre discernement a de l'importance !

Il se peut que même ce que nous vous disons n'entre pas en résonance avec ce que vous êtes ! C'est que peut-être vous n'êtes pas prêts, peut-être que vous ne ressentez pas l'énergie. Alors prenez le chemin qui pourra vous mener où vous devez aller suivant votre programme de vie.

Surtout, ne vous laissez déstabiliser par personne ! Vous vivez l'époque de l'Amour Universel, de la Paix Universelle. Il y a déjà tellement de choses qui vous perdent que si vous donnez foi à ce qui vous déstabilise, qui n'est pas utile et qui peut être artificiel, vous n'en finirez plus et n'avancerez plus.

Ouvrez simplement votre cœur, ouvrez votre conscience aux énergies supérieures, ayez beaucoup d'Amour et de respect pour tous les canaux quels qu'ils soient, même si ce qu'ils diffusent n'est pas toujours dans la ligne de ce que vous aimeriez entendre.

Vous penserez parfois en les écoutant qu'il est possible qu'ils n'aient pas bien compris, qu'ils n'aient pas bien intégré les énergies ou les messages qui transitent au travers d'eux. Peut-être confondent-ils tout simplement leur désir avec l'utilité de servir ! »

